



Einladung zur Fachveranstaltung

„Das Bildungssystem in Syrien“

In den letzten Monaten ist die Anzahl der in Österreich lebenden Flüchtlinge aus Syrien stark gestiegen. Eine große Herausforderung ist deren Integration in den österreichischen Arbeitsmarkt. Viele verfügen über eine abgeschlossene Ausbildung oder Berufsqualifikation.

Frau Mona Attar und Herr Dr. Bassem Sadek geben im Rahmen dieser Veranstaltung einen Überblick über die (beruflichen) Ausbildungsmöglichkeiten in Syrien.

Die Veranstaltung wird gemeinsam durch die Arbeiterkammer Wien – Bildungspolitik und dem Beratungszentrum für Migranten und Migrantinnen – AST Koordination organisiert.

Wann: Dienstag, 24. Mai 2016 ab 13:30 bis 16:30

Wo: Arbeiterkammer Wien, 6. Stock, Saal 2-3
1040 Wien, Prinz-Eugen-Straße 20-22

Aus organisatorischen Gründen wird um eine Anmeldung per E-Mail bis 15. Mai 2015 ersucht: anlaufstellenkoordination@migrant.at



Gefördert aus Mitteln des Bundesministeriums für Arbeit, Soziales und Konsumentenschutz

www.migrant.at . www.anlaufstelle-erkennung.at